

ちがいを豊かさに



自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA

elementary school

校長 根本

6月全校集会 校長講話より ～心のきずなを 深める月間～

みなさん、おはようございます。早いもので6月になりました。学校の玄関前には紫陽花の花がきれいに咲いています。5月は運動会が延期になり、がっかりした人も多かったと思います。しかし、今は我慢の時ですね。秋には必ず運動会をみんなで成功させましょう。



また、今年は梅雨入りが早かったですね。この前は大雨の予報が出たので、みなさんには1時間遅れで登校してもらいました。みなさんの命を守るためにこのようなことがまたあるかもしれませんので、先生の話これからもしっかり聞いてください。

さて、始業式の日校長先生がみなさんにお話ししたことを覚えていますか。「みなさんには夢はありますか。」というお話をしました。たくさんの夢を持ち卒業していった昨年度の6年生のこと。また、校長先生の子どものころの夢、そして今の夢の話をしました。そして、「みなさんの夢を教えてくださいね。」といったものの、まだ、みなさんの夢をほとんど知りません。



小学校の先生になりたい

そこで、担任の先生からこのカードを配っていただきます。これに自分の夢を書いて校長先生に教えてください。楽しみに待っています。

くじらと一緒に泳ぎたい

また、6月は、心の絆を深める月間です。心の絆ってなんでしょう。絆とは結びつきのことです。心に手があるのなら、手と手を繋いでいるような感じですね。6月は、いじめや差別をなくし、みんなが安心して幸せに過ごせる学校にするためにはどうしたらいいかしっかり考えていきましょう。

去年の12月に2年生以上の人たちは「心のアンケート」をしたのを覚えていますか。このアンケート結果からは、「言いがかり、おどし」「冷やかし、からかい」といった言葉を受けて、嫌な思いをした人たちが武蔵ヶ丘小学校にはまだまだいることが分かりました。

チクチクことば



校長先生の大好きな詩「ひとつのことば」があります。心が温くなる言葉を「ぽかぽか言葉」、心がチクチクと痛む言葉を「ちくちく言葉」と言うことがありますね。武蔵ヶ丘小学校からは、この「ちくちく言葉」をなくし、「ぽかぽか言葉」があふれる学校に、そしてみんなが幸せだと思える学校にしていきたいと思います。

校長先生は、みなさんの姿をいつも見えています。

ぽかぽかことば



「ひとつのことば」

ひとつのことばで	けんかして	ひとつのことばで	なかなかおり
ひとつのことばで	頭が下がり	ひとつのことばで	心が痛む
ひとつのことばで	楽しく笑い	ひとつのことばで	泣かされる
ひとつのことばは	それぞれに	ひとつの心を	持っている
きれいなことばは	きれいな心	やさしいことばは	やさしい心
ひとつのことばを	たいせつに	ひとつのことばを	美しく

武蔵ヶ丘小学校ホームページの学校生活(武小日記)を6月より随時更新しております。どうぞご覧ください。

